

¡Pasión y orgullo! 3 graduados cuentan su historia en PrepaTec Laguna



¿Te imaginar jugar futbol americano, dirigir un grupo estudiantil o ser músico en tu escuela? Esa es la historia de **3 de los 128 egresados (EXATEC)** de la **generación mayo 2024 PrepaTec Laguna**.

Ayner, Miguel y Carlos, quienes se abrirán paso ahora a nivel profesional, contaron a CONECTA, en el marco de su graduación, cómo fue su trayecto por nivel bachiller en el [Tec de Monterrey campus Laguna](#).

En común, los 3 EXATEC compartieron que la **pasión y orgullo** los llevaron a tener **experiencias** en diferentes áreas como atlético y deportivo, liderazgo y arte y cultura.

*“Culminar (la prepa) se siente como lograr el objetivo más grande. Ahora siguen pasos mucho más altos, pero llegar y graduarse con tantos méritos es **un paso para seguir logrando cosas**”, reflexionó Miguel Ramos Falconer.*

“Llegar y graduarse con tantos méritos es un paso para seguir logrando cosas”.- Miguel Ramos.

Desarrolla en PrepaTec Laguna su pasión de la infancia

Desde niño, Miguel Ramos Falconer, egresado de PrepaTec Laguna en la generación 2024, **encontró en la justicia y la política su pasión**. En el Tec encontró la manera de **desarrollar la vocación**.

En cuarto semestre entró como delegado al grupo estudiantil **organizador de los Modelos de las Naciones Unidas (LagUNModel)**.

*“Gracias a mi pasión por la política, por el debate, por abogar y por defender mis intereses fui avanzando hasta convertirme en **secretario general del grupo**”,* compartió.

Desde esa posición, se convirtió en el **líder** en la elaboración de los modelos de las naciones unidas.

*“**Abatimos récords históricos**. Llevé a más de 120 personas a participar en el modelo en PrepaTec campus Monterrey y además logramos más de 460 asistentes en nuestra edición (LagUNModel)”,* mencionó el EXATEC.

Así, la que para él es **su pasión desde niño**, creció en su paso por la preparatoria en Torreón.

“Aquí en PrepaTec vas a descubrir quien de verdad eres”, dijo Miguel, quien señaló su futuro está en primera instancia en la carrera de Derecho y en un futuro en la política.

“Espero representar a la República”, finalizó.

“En PrepaTec vas a descubrir quien de verdad eres”.- Miguel Ramos.

El estudiante que representó a Borregos Laguna

Ayner Jaén Hernández Vázquez consiguió lo que un día su papá quiso fuera realidad: que al igual que como él lo hizo en su momento, su hijo vistiera **los colores de Borregos Laguna en fútbol americano**.

El joven egresado de PrepaTec Laguna ocupó la posición de *linebacker*, portó el dorsal número 9 y **fue uno de los capitanes del equipo** en su última temporada: 2024.

Como jugador, consiguió **un par de subcampeonatos**, uno en 2022 en la Liga Premier Juvenil de la Comisión Nacional Deportiva Estudiantil de Instituciones Privadas (CONADEIP) y otro en 2023 en la Liga Estudiantil de Fútbol Americano Norte (LEFAN).

*“(Vestir ese uniforme) me hizo sentir mucho orgullo. **Ser Borrego Laguna no es cualquier cosa. Tienes que amar (y) portar los colores con mucho orgullo**”, dijo Ayner.*

Ahora, de la mano de su talento en el fútbol americano, el **estudiante – atleta** continuará sus estudios de nivel profesional en el Tec de Monterrey campus Puebla.

“Jugaré para el equipo representativo de campus Puebla y de ahí, lo que me depara el futuro”, comentó.

“Ser Borrego Laguna no es cualquier cosa”.- Ayner Jaén.

Pasión por la música lo lleva a tocar en vivo para el Tec

Carlos Sebastián Tena Juárez se graduó de PrepaTec Laguna 2024 y durante sus 3 años fue el encargado de dar ritmo como **baterista** a diferentes presentaciones **de Arte y Cultura**.

Ni la pandemia detuvo a esta división de Liderazgo y Formación Estudiantil (LiFE) y en ese tiempo, Carlos dio vida a **canciones en tributo** a Queen, después formó parte de los **musicales** Mamma Mía! y FAME, así como el **ensamble** Dreamlike.

*“He estado en **muchísimas tocadas en vivo** que nos pidió PrepaTec para todo el campus”, señaló.*

*“Con base en eso, construí una gran relación con mis **compañeros de danza, de canto, de actuación**. Eso lo hizo todo más bonito”, dijo.*

Carlos **estudiará una carrera orientada a los Negocios** en el Tec de Monterrey en Torreón. Al mismo tiempo, espera no dejar de lado ninguna de sus pasiones, como lo es la música.

“Construí una gran relación con mis compañeros de danza, de canto, de actuación”.- Carlos Tena.

PrepaTec Laguna tiene nuevos egresados

Este 22 de mayo de 2024, PrepaTec Laguna celebró una **nueva ceremonia de graduación** conformada por **128 estudiantes**.

La **Arena Borregos Santiago A. Garza de la Mora** fue la sede del evento, donde las y los egresados se reunieron con familiares, profesores y directivos para celebrar el fin de esta etapa estudiantil.

En la entrega de diplomas y certificados participaron el director general del campus, Eduardo Javier Arrambide Leal; la directora de PrepaTec Laguna, Elva Esthela González Elizondo; y el orador huésped, José Luis García Aymerich.



/> width="900" loading="lazy">

SEGURAMENTE TAMBIÉN QUERRÁS LEER: